

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

AIDE

Par **Profil supprimé** Posté le 28/09/2017 à 23h59

Bonsoir
Mon conjoint a commencé un sevrage seul voilà 3 semaines.il ne veut pas d'aide. Il est plus violent tient des propos incohérents puis revient lui même et a beaucoup de mal à dormir.
Que faire ?
Il me fait peur

1 RÉPONSE

Moderateur - 06/10/2017 à 16h12

Bonjour Gwena56,

En voulant arrêter sans aide votre conjoint s'est peut-être mis en danger ou difficulté. Les symptômes que vous décrivez correspondent à des symptômes de sevrage. Je vous conseille de demander l'avis de votre médecin traitant ou d'un médecin addictologue.

Vous trouverez un médecin addictologue auprès du Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA) le plus proche ou auprès d'un service hospitalier spécialisé dans les addictions. Notre rubrique "adresses utiles" vous en donnera les coordonnées.

Cordialement,

le modérateur.
